
議会報告会実施報告書 

開催日時 令和元年７月 20日（土）午後７時 00分から午後８時 30分まで 

開催場所 ヴェルクよこすか 

出席議員 板橋衛（代表者兼司会）、小室卓重（調整役）、二見英一（総務常任委員会）、

本石篤志（生活環境常任委員会）、角井基（教育福祉常任委員会）、土田弘

之宣（都市整備常任委員会）、髙橋英昭（ＦＭ戦略プラン審査特別委員会）、

加藤ゆうすけ（がん対策検討協議会）、工藤昭四郎（パソコン操作）、大貫

次郎（記録）、小林伸行（受付等）、伊関功滋（受付等）、永井真人（受付等）、

ねぎしかずこ（受付等） 

参加者 12名 

実施内容 【第１部】議会からの報告 

・令和元年度予算、特別委員会等 

【第２部】広聴ワークショップ 

・「新時代をむかえた横須賀のまちづくりについて」 

実施結果 

（主な意見） 

１グループ ・防災対策が市民に見えてこないため行政が積極的に周知して

ほしい 

・国有地を有効活用したまちづくりをすべき 

・エンターテインメントイベントの経済効果の検証を市民と共

有してほしい 

２グループ ・市民の民意を反映させる調査実施などの仕組みづくりをして

ほしい 

・利用頻度の少ない市の施設を有効活用してほしい 

・親子バスツアーを増やしてほしい 

３グループ ・地産地消を推進したまちづくりをしてほしい 

・より福祉施策を充実させたまちづくりをしてほしい 

・谷戸を活用した環境に優しいまちづくりをしてほしい 

４グループ ・災害対策や観光のためＷｉ－ｆｉを整備してほしい 

・観光集客のためホテルの誘致などをすべき 

・聴覚障害があっても分かる情報発信の方法を検討してほしい 

その他（報告

への質問等） 

・うわまち病院の移転には反対なので現行の病院を改装してほしい 

・ピロリ菌の除去を受けられるのは市立中学校の生徒だけなのか 

・ピロリ菌除去の私立中学校の生徒や不登校の子どもへの対応はどうなのか 

・エンターテイメント推進事業の経済効果や地域活性効果を測定する仕組みは

あるのか 

 


